

Fecha: 17-06-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Dos mil estudiantes de La Araucanía ya Paes de Invierno están rindiendo la

Pág. : 2
 Cm2: 211,1
 VPE: \$ 328.026

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



EN 90 LOCALES EN EL PAÍS SE RINDE LA PRUEBA QUE SURGE COMO UNA OPCIÓN PARA EL ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR.

Dos mil estudiantes de La Araucanía ya están rindiendo la Paes de Invierno

TEMUCO. Cuatro lugares son puntos habilitados para dar la prueba.

Con un total de mil 832 inscritos en La Araucanía se dio inicio una nueva versión de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) Invierno 2025.

En el marco del proceso de reconocimiento de salas, la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo, y la secretaria de Admisión del Demre, Ruth Candia Cisternas, dieron a conocer los detalles de este proceso. La seremi de Educación sostuvo que, pese a las inclemencias climáticas, se logró garantizar la normal realización de la rendición.

“Son poco más de mil 800 inscritos. Tenemos cuatro locales en la región, específicamente en Temuco. Es la tercera vez que se toma la Paes de invierno y es una oportunidad para los estudiantes pues da la oportunidad de elegir el mejor puntaje y con ese postular”, indicó Castro.

HORARIOS

Respecto de las pruebas, la rendición comenzó ayer a las a las 15 horas con Competencia Matemática 2, para continuar hoy desde las 9:00 horas con la prueba de Competencia Lectora y por la tarde

1.832

personas estaban inscritas para rendir esta nueva versión de la Paes en La Araucanía.

con la Electiva de Ciencias. El proceso se cierra el miércoles 18 con las pruebas de Competencia Matemática 1 y electiva de Historia y Ciencias Sociales.

Por su parte, la representante del Demre en la región indicó que la Paes 2025 trae una innovación. “A partir de esta Paes de invierno se entregarán a cada postulante al ingreso de su sala una bolsa autosellable para que guarde el celular y lo deje en su puesto o mochila. De manera de apagar el celular, evitar lo que se ha dicho -que no se permite su uso- pero no nos podemos hacer cargo de su eventual pérdida”, indicó.

Las autoridades recordaron que resultados de la Paes de Invierno 2025 estarán disponibles a partir del 18 de julio, a través de las plataformas acceso del Mineduc. **C8**